

## Jeanne D'Arc

La guerre entre les anglais et les français 1415

Je m'appelle Jeanne et j'ai dix ans.  
J'habite à Domrémy en France avec ma famille.  
À cause de la guerre ma famille est très pauvre.

Je vais régulièrement à l'église.  
Un jour la voix d'un ange parle 'il faut chasser les anglais hors de la France'.

1429 J'ai dix-sept ans. Je vais au château pour parler avec le dauphin  
J'ai les cheveux courts maintenant. Je suis avec l'armée.  
La bataille est terrible mais c'est une grande victoire.



Le dauphin Charles est le roi de la France.